
1 for all – a hinge series with you in mind
1 für Alle – die Beschlagserie für alle Bedürfnisse

HÜPPE Solva

Schätzen Sie schlichte Eleganz kombiniert mit ausgefeilter Technik und Funk­
tionalität in Ihrem Bad? Mögen Sie intelligentes und dabei zeitloses Design? 
Dann hat HÜPPE die ideale Duschkabine für Sie: Solva! Diese Dusche ist zeit­
los, puristisch und stilvoll, aber auch außergewöhnlich robust. Das beweisen 
die Tests in den Laboren. Auf die außergewöhnliche Qualität dieser Duschka­
bine erhalten private Käufer eine 30-jährige Garantie! Näheres dazu erfahren 
Sie auf Seite 136.

Do you appreciate understated elegance com-

bined with sophisticated technology and func-

tionality in your bathroom? Are you a fan of in-

telligent yet timeless design? If so, HÜPPE has 

the perfect shower enclosure for you: Solva! It 

is timeless, minimalist and stylish, not to men-

tion exceptionally robust. As shown by tests in 

our laboratories. Private consumers receive a 

30-year warranty on this top-quality shower 

enclosure! For details, see page 136.Markant puristische Details kennzeichnen die Serie Solva.

Eye-catchingly minimalist design details are the hallmark of the Solva series.

Bügelgriff optional

Bow handle optional

Griff Standard

Handle standard Solva teilgerahmt, Schwingtür mit Nebenteil in Nische silber hochglanz, Duschfläche EasyFlat weiß

Solva partially framed, Swing door with fixed segment in recess with profile colour high-shiny silver, 
EasyFlat shower surface white

Kombinierbar  
mit Select+
Compatible with Select+ 
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Solva teilgerahmt, Schwingtür mit festem Segment und Seitenwand in silber hochglanz , Select+ Tablet, Select+ Mirror, Duschfäche EasyFlat weiß

Solva partially framed, Swing door with fixed segment and side panel with profile colour high-shiny silver, Select+ Tablet, Select+  Mirror, EasyFlat shower surface white

1 for all – a hinge series with you in mind
1 für Alle – die Beschlagserie für alle Bedürfnisse

HÜPPE Solva

Alle Scharniere der Solva sind innenflächenbündig mit dem Glas, sodass sich die Duschabtrennungen  
mit einem herkömmlichen Glasabzieher einfach und schnell reinigen lassen – für ein hohes Maß an 
Hygiene. In der rahmenlosen Ausführung fällt die Reinigung dank fehlender Ecken und Kanten sogar 
noch leichter! 
	 Nicht sichtbar und doch unentbehrlich: Der versteckte Hebesenkmechanismus hebt die Türen 
beim Öffnen leicht an und senkt sie beim Schließen sanft wieder ab.  Dies ermöglicht ein sanftes Öffnen 
und ein fast automatisches Schließen der Türen mit sattem Türschluss für mehr Komfort. Eine Innova­
tion, die man spürt, nicht sieht: Denn die Technik ist unsichtbar hinter einer dezenten Kappe versteckt. 

The inside of all Solva hinges is mounted flush with the glass panel, 

meaning that the shower enclosure can be quickly and easily clea-

ned with a conventional squeegee – for superb hygiene. The frame-

less model is even easier to clean, as there are no edges and corners.  

	 Invisible yet essential, the concealed rise-and-fall mechanism lifts 

the doors slightly on opening and gently lowers them again on closing. This 

enables soft-touch opening and almost automated closing of the doors, 

with snug closure for more comfort. An innovation that you feel but can’t 

see – because the mechanism is discreetly concealed behind a subtle cover. 

Kombinierbar  
mit Select+
Compatible with Select+ 
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